

## Paseo de la Fama para conmemorar el Día de la Mujer en Santo Negro

12/03/2021



El centro educativo Santo Negro ha conmemorado el día de la Mujer. Primero se trabajó en cada aula la figura femenina, así como la igualdad de género. Destinaron sesiones dedicadas a las mujeres importantes en la vida del alumnado, a las que, de forma simbólica se les ha entregado una estatuilla "Oscar" con silueta de mujer.

El mismo día 8 de Marzo se conmemoró con música de bienvenida, alegórica al empoderamiento de la mujer en la sociedad, desde temas míticos de los 80 y 90, como A

*quién le importa*, de Fangoria, *Sobreviviré* de Mónica Naranjo o más recientes como *Déjala que baile* de Alejandro Sanz y Melendi o la reciente ganadora del Goya a la mejor canción original *Que no, que no* de Rozalen. Las melodías sonaron cada día de la semana como sirena.

Como actividad final, han dispuesto en el porche, al aire libre una exposición de las figuras trabajadas y una alfombra roja, a modo de paseo de la fama, donde

aparecen el trabajo de estas mujeres estrella.